

Hechos son amores y las palabras se las lleva el viento.

CONFLICTO COLECTIVO. El SUP presentó declaración de conflicto colectivo en julio contra el Ministerio del Interior. Pedíamos negociar la situación actual de recortes en derechos y crear una Comisión del Consejo de Policía para ello. **CEP, SPP y UFP votaron en contra y a favor del Gobierno.**

LEY DE PERSONAL. En contra de lo que había defendido estando en la oposición, el Gobierno cambió el borrador de la Ley de Personal e introdujo aspectos muy negativos, como la posibilidad de **exigir obligación de residencia en la plantilla de destino; eliminación del derecho a la negociación colectiva de los sindicatos; eliminación de la nueva categoría en escala de subinspección; no hacer una carrera profesional con sistema objetivo de valoración que acabe con el amiguismo; o la propiedad de la placa-emblema en segunda actividad y jubilación,** entre otras. El SUP votó en contra es estos recorte y los tres, **CEP, UFP y SPP, a favor del Gobierno.**

PRESUPUESTO DE ACIÓN SOCIAL. Un recorte del 50%, de varios millones de euros, no impidió que **CEP, UFP y SPP votaran a favor del nuevo presupuesto, a favor del Gobierno.** El SUP, en contra.

MEDIDAS DE PRESIÓN TRAS EL RECORTE SALARIAL. Convocamos aplicar el lema **“trabaja según te pagan, trabaja según te tratan”**, para reducir las estadísticas falsas que usa el Gobierno como justificación de la actividad policial. El SPP se opuso y lo secundaron CEP y UFP. Y además, desataron **una campaña contra el SUP, personificada en su secretario general, Fornet,** siguiendo instrucciones de algún mando y de responsables políticos. Solo el SIPE apoyó esta medida de presión.

SINDICATOS LIMPIOS Y TRANSPARENTES. Como en su campaña mienten, manipulan, injurian, etc., además de las acciones legales emprendidas **se les propuso a todos encargar una auditoria externa sobre las cuentas sindicales y de los liberados,** y solo el SIPE contestó positivamente. **CEP, UFP y SPP no quieren que nadie revise sus cuentas ni la de sus liberados. Registramos en agosto escrito dirigido al ministro del Interior para que revisara las cuentas de los sindicatos** puesto que reciben subvenciones y no responde. En el SUP nadie arregla una cocina de su casa o se compra un cinturón reductor de estómago con fondos sindicales. **Tenemos las cuentas claras y queremos que se revisen ¿Por qué se niegan CEP, UFP y SPP, más la ASP, a esas auditorias?**

EMBAJADAS, ASCENSOS, ESTUDIOS... Casualmente **hoy, martes 30 de octubre, sale hacia Brasil el “número 2” de CEP, que lo era cuando les propusimos las movilizaciones en unidad y dijeron que no. Cobrará unos 11.000€/mes los próximos cinco años.** Otros están liberados para estudiar su carrera, otros ascienden, y **otros llevan casi tres años en el extranjero y dicen que van a prolongar varios años más su estancia (el que fue secretario general de UFP 24 años y que sigue mandando por personas interpuestas en esa organización). Son puestos de libre designación, de confianza.**

MANIFESTACIÓN 17 DE NOVIEMBRE. En septiembre el SUP y el SIPE señalan el 17 de noviembre como fecha para una gran manifestación (los dos fines de semana anteriores se descartan por puentes festivos nacional y en Madrid) **y se invita a todos los que quieran asistir. Semanas después, la “trilateral amarilla” organiza una concentración el 27 de octubre (casualidad que el día acabe en 7) para contraprogramar la gran manifestación de policías.** Ellos no invitaron a nadie pero **siguen invitados a la del 17 de noviembre.** Y sí, los que actúan al dictado de los políticos, **esos y no todos, son mamporreros, pelotas, meaperros...** que cada cual los llame como quiera. **Han fracasado.** 3 sindicatos: eran mil, Luego tres mil, ahora cuatro mil...que sigan engordando.

Tú decides lo mejor para tus intereses.